



## **POLICÍA LOCAL**

**EXCMO. AYUNTAMIENTO DE SANTANDER**

C./ Castilla nº 32

39009-SANTANDER

Tel. 942 200 615 / 659 672 890

Fax. 942 200 735

# **INTERVENCIONES RELEVANTES**

**Día: 05 / 06 de Septiembre de 2022**



## **POSITIVOS EN DROGAS**

20,00 horas: En la C/ Corbanera, miembros de la Policía de Santander, durante el transcurso de un control preventivo, solicitaron la realización de la prueba de sustancias psicotrópicas y/o estupefacientes al conductor de un turismo, Sr. D. J..S. La citada prueba resultó positiva en THC, por lo que se procedió a incoar el correspondiente Expediente Administrativo. Durante el transcurso de la actuación, al implicado se le incautó un trozo de una sustancia presumiblemente hachís, instruyéndose la preceptiva acta de intervención.

20,45 horas: En la C/ Corbanera, miembros de la Policía Local, durante el transcurso de un control preventivo, solicitaron la realización de la prueba de sustancias psicotrópicas y/o estupefacientes al conductor de un turismo, Sr. D. S..K. La citada prueba resultó positiva en THC, por lo que se procedió a incoar el correspondiente Expediente Administrativo.

## **DETENIDO**

### **SUPUESTO DELITO DE VIOLENCIA DE GÉNERO:**

04,45 horas: De ayer lunes, en la C/ Alta, miembros de la Policía de Santander proceden a la detención, del Sr. D. A..M., como presunto autor de un delito de violencia de género, ya que momentos antes, tras una discusión en el domicilio familiar, había agredido a su pareja, D<sup>a</sup> V..D. Se instruyeron las preceptivas Diligencias para el Juzgado por un supuesto delito de violencia de género. A partir de ese momento, la víctima será asistida por agentes pertenecientes a la Unidad de Protección de Víctimas (OPROVIC) de la Policía Local de Santander.

## **ACCIDENTES DE CIRCULACIÓN**

### **COLISIÓN CON HERIDO:**

19,45 horas: En la C/ Peñas Rocías, colisionaron un turismo y una motocicleta, resultando herido el motorista, Sr. D. M..F. Fue auxiliado por miembros de la Unidad de Atestados de la Policía de Santander que instruyeron diligencias y posteriormente, atendido por la dotación de una ambulancia del 061, que lo trasladó al Hospital de Valdecilla, para ser asistido por personal facultativo de sus lesiones.



EL RESPONSABLE DE LA OFICINA DE RELACIONES EXTERNAS (O.R.E.)